



# LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)

## Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Pedro Gonsales Mansur Kelas : XI - ATPH  
Nomor Induk/NISN : 2841 / 0043353443 Prog. Keahlian : ATPH  
Sekolah : SMK SPP KANISIUS AMBARAWA Semester : I (Satu)  
Alamat : Jl. Mgr. Sugiyopranoto No.56B Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
	Kelompok A		
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	78	Menunjukkan kemampuan dalam memahami arti dan makna Gereja (Agama), memahami arti dan sifat Gereja (Agama) yang Satu, Kudus, Katolik, dan Katolik.
2	Pendidikan Pancasila	78	Menunjukkan kemampuan dalam Mempraktikan sikap dan perilaku dalam menjaga keutuhan NKRI. Menunjukkan kemampuan dalam Menganalisis demokrasi Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	79	Menunjukkan kemampuan dalam menyampaikan teks ceramah. Menunjukkan kemampuan dalam menyusun teks prosedur, memahami struktur dan kaidah kebahasaan teks eksplanasi.
4	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	76	Menunjukkan kemampuan dalam Mempraktikan permainan beregu bola Voli, Mempraktikan permainan beregu sepak bola.
5	Sejarah	82	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi kebijakan-kebijakan VOC di Indonesia, menjelaskan perang dunia I/II dan pengaruhnya di Indonesia. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan secara ringkas latar belakang kolonialisme dan imperialisme.
6	Muatan Lokal : Bahasa Jawa	76	Menunjukkan kemampuan dalam mengevaluasi, menghargai, dan mengkreasi informasi berupa gagasan, pikiran, perasaan, pandangan, arahan, atau pesan yang akurat dan menyimak berbagai tipe teks non sastra dalam bentuk sesorah, mengevaluasi, mengapresiasi, dan mengkreasi informasi berupa gagasan, pikiran, perasaan, pandangan, arahan, atau pesan yang akurat dan menyimak dalam bentuk sandiwara, membaca lancar dan memahami informasi yang terdapat dalam teks aksara jawa.
	Jumlah Kelompok A	468	



Kelompok B Kejuruan			
7	Matematika	70	Menunjukkan kemampuan dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan persamaan dan fungsi kuadrat, menyelesaikan masalah kontekstual berkaitan dengan bangun datar.
8	Bahasa Inggris	77	Menunjukkan kemampuan dalam menggunakan ekspresi menanyakan dan menyampaikan pendapat, menyusun teks dialog berisi pernyataan setuju atau tidak setuju, menyusun kalimat pendukung opini dalam debat, berdialog dengan ekspresi menanyakan, menyampaikan, setuju, dan tidak setuju terhadap suatu pendapat.
9	Konsentrasi Keahlian	79	Menunjukkan kemampuan dalam menyiapkan media tanam tanaman hias kuping gajah dan lidah mertua dan cara membudidayakannya, menyiapkan media tanam sirih gading dan tanaman singonium dengan masing-masing cara membudidayakannya, melakukan cara Membersihkan lahan untuk persiapan penyimpanan tanaman hias. Menunjukkan kemampuan dalam menyiapkan media tumbuh untuk tanaman yang ditanam di lahan basah, lahan kering dengan metode konvensional, menyiapkan bibit melalui perbanyakan tanaman secara generatif untuk tanaman hortikultura secara konvensional, melakukan penanaman mulai dari persiapan, pelaksanaan, dan penyulaman sesuai komoditas tanaman secara konvensional, melakukan penanaman sampai pemasaran tanaman buah melon, melakukan penanaman tanaman sampai pemasaran tanaman buah semangka..
10	Projek Kreatif Kewirausahaan	71	Menunjukkan kemampuan dalam membuat produk mulai dari penyusunan rencana dan jadwal kerja.. Menunjukkan kemampuan dalam menyusun rencana produksi meliputi menetapkan jenis dan jumlah produk, menetapkan desain/rancangan produk, menyusun proses kerja, pembuatan prototipe/ contoh produk, dan menghitung biaya produksi, membuat desain kemasan, melaksanakan pengemasan produk, membuat labelling, menentukan strategi distribusi dan memberi layana terhadap keluhan pelanggan.



11	Mapel Pilihan (Hidroponik)	81	Menunjukkan kemampuan dalam menyiapkan alat dan bahan untuk media tanam hidroponik, melakukan persemaian benih sawi caisim, melakukan persemaian benih sawi caisim. Menunjukkan kemampuan dalam memahami perubahan iklim dan ketahanan pangan hidroponik, melakukan pemindahan bibit sawi caisim ke media tanam hidroponik dan cara perawatannya.
	Jumlah Kelompok B	379	
	Jumlah Kelompok A+B	847	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik, terlibat dalam pengelolaan proyek lingkungan, seperti pemeliharaan taman sekolah
2	-	-
3	Futsal	Baik, mampu melakukan passing dan controlling dengan baik
4	-	-
5	-	-
6	-	-

KEHADIRAN		
Sakit		1 hari
Izin		1 hari
Tanpa Keterangan		1 hari

Orang Tua Peserta Didik,

Ambarawa, 16 Desember 2023

Wali Kelas

Yakobus Sunarya, S.P.

G. 9196



Komentar Orang Tua